

Eindrücke aus dem Herbstferienprogramm im Sozialen Ort Kulti Niederau

Weil es in den Sommerferien so schön war, wollten wir auch diesmal ein Programm für die Kinder aus unserer Gemeinde auf die Beine stellen.

In der zweiten Herbstferienwoche konnten die Kids an kreativen oder sportlichen Tagesprogrammen direkt im Sozialen Ort Kulti und in die Umgebung teilnehmen. In Gruppengrößen von 10 bis 20 Teilnehmern erlebten wir gemeinsam eine tolle Zeit des Austauschs und der Gemeinschaft.

Am Dienstag war Kreativität und Nähgeschick gefordert. Zusammen mit den Kindern stellten wir farbige, mit Perlen oder Naturmaterialien geschmückte Gelkerzen her und mit Hilfestellung nähte jedes Kind seinen individuellen Sportbeutel. Dieser konnte dann am Folgetag bei einem Ausflug nach Meißen gleich genutzt werden. Nach einem Besuch des Filmpalastes Meißen besuchten wir das Sportareal an der Jahnhalle. Die Jungs bolzten auf dem Fußballplatz; die Mädels führten Akrobatik auf der Slackline vor und die Murbahn an den Treppenstufen wurde auch in Beschlag genommen. Bei Sonnenschein und warmen Herbsttemperaturen ging es uns schon ziemlich gut. Am Donnerstag war Kletterkunst und Kraft im Boulderdrome Radebeul gefragt! In manchem Moment fragten wir uns, ob wir Kinder oder „kleine Kletteräffchen“ mit dabei hatten. Wahnsinn!

Wir danken allen Eltern für ihr Vertrauen und allen Kindern für ihre tolle Gemeinschaft. Es herrscht eine große Hilfsbereitschaft und ein unvorstellbarer Teamgeist unter den Kindern – egal welchen Alters.

Euer Team der Volkshochschule im Landkreis Meißen am Standort Niederau

